

Stellenausschreibung

Wiener Gesundheitsverbund **Klinik Hietzing**

Kompetent Herzlich Innovativ

Die Klinik Hietzing mit ihrer mehr als 100-jährigen Tradition ist ein modernes Schwerpunktspital innerhalb des Wiener Gesundheitsverbundes.

Berufsgruppe:	Gehobener Dienst für Gesundheits- und Krankenpflege (DGKP) (mit abgeschlossener Ausbildung bzw. abgeschlossenem Studium)
Abteilung / Bereich:	Psychiatrische Abteilungen auf Pavillon 1
Stellenprofil:	40 Wochenstunden – Teilzeitvereinbarung möglich

Unsere Schwerpunkte

Die zwei Psychiatrischen Abteilungen mit Psychotherapie, Sozialpsychiatrie für Menschen mit Behinderungen sowie einer Transitionspsychiatrie für junge Menschen von 15-25 Jahren, die über-regional geführt wird. Die Stationen verfügen über je 20 Betten, davon sind 8 als Akutbetten und 2 als Risikobetten pro Einheit ausgewiesen.

Wir begleiten die Patienten*innen von der akuten Aufnahme in psychischen Krisen bis zur Stabilisierung und Entlassung. Wir leisten ressourcenorientierte, psychosoziale pflegerische Betreuung von erwachsenen Menschen ab dem 18. Lebensjahr, die von psychiatrischen Erkrankungen und Komorbiditäten betroffen sind. Dabei arbeiten wir eng im interdisziplinären Team zusammen.

Das bieten wir Ihnen

- flexible Diensterteilung inklusive Kurzdiensten in der 7 Tage Woche
- ein anspruchsvolles und abwechslungsreiches sowie gesundes Arbeitsfeld
- ein motiviertes und innovatives multiprofessionelles Team
- umfassende Fort- und Weiterbildungsangebote
- berufsbegleitende Supervision

Wir schätzen besonders

- eine patientenorientierte und wertschätzende Haltung
- Reflexions- und Kritikfähigkeit
- Eigeninitiative und Freude an der Arbeit
- Flexibilität, Genauigkeit sowie Belastbarkeit
- Soziale Kompetenz und Teamfähigkeit

Für Rückfragen zu diesem Posten wenden Sie sich bitte an folgende Kontaktperson:

Bereichsleitung Pflege: BLP Peter Wodička, Tel. +43 1 80110 – 4511 bzw. +43 660 4906564

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung

Bitte laden Sie Ihre Bewerbungsunterlagen zur Stellenausschreibung in das [Bewerbungssystem der Klinik Hietzing](#).

Miteinander Arbeiten in der Klinik Hietzing



Foto: R. Ettl / KHI



Foto: Martin Votava / KHI



Foto: A. Rinkey / KHI



Foto: KHI



Foto: Steininger / KHI

Wir freuen uns über Ihr Interesse an unserer Klinik

Die Klinik Hietzing ist mit ihrer über 100-jährigen Tradition und ihren knapp 950 Betten ein modernes Schwerpunktspital innerhalb des Wiener Gesundheitsverbundes. Die Klinik wird an zwei Standorten betrieben und führt insgesamt 18 Abteilungen und 7 Institute.

Unsere rund 3.000 Mitarbeiter*innen aller Berufsgruppen sorgen dafür, dass jährlich rund 52.000 stationäre und rund 250.000 ambulante Patient*innen medizinisch behandelt, betreut und versorgt werden können.

Wir verstehen uns als ein Netzwerk von Menschen für Menschen, die ein gemeinsames Ziel verbindet: Die beste Qualität der Leistungen, in jeder Beziehung – medizinisch, menschlich und wirtschaftlich.

Der Aufbau eines hausweiten Risikomanagementsystems nach internationalen Standards ist dabei genauso wichtig wie eine ausgeprägte Konfliktkultur, eine funktionierende fach- und abteilungsübergreifende Kommunikation, sowie der bewusste Umgang mit Fehlern und Problemfeldern im eigenen Bereich. Dabei legen wir großen Wert auf ein wertschätzendes Miteinander zwischen allen Berufsgruppen unserer Klinik.

Wir bilden im Jahr gut 400 Personen in den unterschiedlichsten Berufsgruppen aus. Wir sind Lehrkrankenhaus der Medizinischen Universität Wien und Ausbildungspartner für die Fachhochschule Campus Wien und die Wiener Krankenpflegeschulen. Eine gute Ausbildungsqualität ist uns ein großes Anliegen.

Das Arbeiten in der Klinik Hietzing hat viele Vorteile – neben dem breiten Spektrum an internistischen, neurologischen sowie chirurgisch-operativen Leistungen stehen ein Betriebskindergarten, Betriebsrestaurant, umfangreiche Fort- und Weiterbildungsangebote sowie gesundheitsförderliche Aktionen für Mitarbeitende zur Verfügung.

Für einen besonderen Wohlfühlfaktor und ein ansprechendes Ambiente sorgen unser Pavillonsystem sowie unsere einzigartige Lage im Grünen am Rand des Wienerwaldes.

Im Zuge der Umsetzung des Wiener Spitalskonzeptes 2030 wird die Klinik in den kommenden Jahren ihr Leistungsportfolio neu ausrichten und weitere moderne Kompetenzzentren aufbauen. Dies geht auch mit baulichen Veränderungen einher.

Machen Sie sich Ihr eigenes Bild – wir würden uns freuen, wenn Sie sich für uns entscheiden und wir Sie demnächst bei uns begrüßen dürfen.